

Información sobre la central nuclear Almaraz II (Cáceres)

19 de abril de 2009

El titular de central nuclear Almaraz II (Cáceres) ha informado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 11:36 horas de hoy se ha producido la parada manual del reactor. Durante la bajada de carga para la parada por recarga, se ha realizado una prueba para verificar el comportamiento de la planta ante la parada de una turbobomba de agua de alimentación. A raíz de esta prueba, se han producido oscilaciones en el sistema de control de barras, que han motivado la decisión de parar manualmente el reactor.

Todos los sistemas de seguridad han actuado correctamente y el titular, que está analizando este suceso para tratar de identificar las causas, está procediendo a iniciar las actividades previstas para la recarga.

Este suceso no ha supuesto riesgo para las personas ni el medio ambiente y, a 21 de abril de 2009, ha sido clasificado con nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).